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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

    
本日の卓話 
 

「米山月間に因んで」 
 

卓話者：末松 大幸 様 

（大阪淀川ＲＣ 

/米山奨学会 委員） 
 
担  当：豊田 修一 会員 

国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 

 （インスピレーションになろう） 

2660 地区のテーマ 

   Stand By You 

  （～あなたと共に～） 

池田ロータリークラブのテーマ 

  はぐくもう！ 

    ロータリーの友情 
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【軽減税率の対象となるもの・ならないもの】 

 令和元年 10 月 1 日の消費税引き上げと同時に、軽減
税率制度が始まります。 
飲食料品と新聞が対象ですが、その線引きは、少し複

雑です。8％と 10％の税率 2 つになります。 
飲食料品 持ち帰りの飲食料品（テイクアウト・コン

ビに弁当）は 8％ですが、イートインコーナーでの飲食
外食 出張料理、酒類は 10％になります。 
但し 酒類でも、ノンアルコールビール 甘酒 みり

ん調味料。日本酒を製造するための米は 8％です。飲料
も少し複雑で、清涼飲料は 8％ですが、医薬品、医薬部
外品は 10％になります。水道水は 10％ですが、ミネラ
ルウォーター及びウォーターサーバーで使用する水は
8％です。 
一体資産、福袋のような、食品+食品以外のセット販

売の場合 軽減税率の対象となる食品の占める割合が
2/3 以上の場合が対象となります。 
新聞は、定期購読で週 2 回以上発行の一般新聞、スポ

ーツ新聞、業界紙は 8％ですが、コンビニエンスストア
ーで販売する新聞、インターネット配信の電子版新聞は
10％になります。 
 
 
  
 

  

 

2019-20 年 会長 近藤 秀一 

 



  

 

 

 

 

 

           名村 研二郎 幹事 

（地区より） 

① 地区大会信任状ご提出のお願い 

 （近藤会長） 

② 2020-21年度（次年度）ガバナー公式訪問 

に関するご案内 

 （奥村会長エレクト） 

③ 2019－20年度地区 2日目「公開シンポジ 

ウム」参加呼びかけのお願い 

 （近藤会長、名村幹事） 

④ 2019－20年度第３回ＩＭ第１組会長 

・幹事会 開催のご案内 

 （近藤会長、名村幹事） 

⑤ ロータリー学友会 総会開催のご案内 

 （近藤会長、名村幹事、 

山口青少年奉仕委員長） 

⑥ ロータリー賞受賞の感謝状 

 （井上直前会長） 

 

（米山奨学会より） 

⑦ 10月米山月間資料のご案内 

（会員各位） 

 

（池田市民カーニバル いけだ・いらっしゃい

祭振興会より） 

⑧ 2019年度「池田市民カーニバル いけだ 

・いらっしゃい祭」への協賛 について 

（お礼） 

（会員各位） 

 

（豊中南ロータリークラブより） 

⑨ 公開例会のご案内 

 （近藤会長、名村幹事） 

 

 

 

 

 

（池田地区募金会より） 

⑩ 赤い羽根共同募金におけるバッジ募金への 

   協力について（お願い） 

 （近藤会長） 

 

 

 

 

 

          出席報告 永田 大介 会員 

 

    ○会員数 31 名 

    ○出席数 25 名 

    ○出席率 83.33％ 

    ○前々々回 93.33％（8 月 28 日） 

 

メーキャップ  

    林   功 （9/4 理事会） 

    木平 朝子 （8/22 RAC） 

        暮部 光昭 （9/4 理事会） 

    田中 孝史 （9/4 理事会） 

    山口 正之 （9/4 理事会） 

 

 

 

 

 

       ＳＡＡ 田嶋 也寸志 会員 

 

倉田  薫 様 （前池田市長） 

岡村 良弘 様 （青少年奉仕担当理事 

/大阪南ＲＣ） 

田村 大輔 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤出席報告✤ 
 

✤幹事報告✤ 
 

✤お客様紹介✤ 
 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏    名： 笹川 哲士   

生年月日： 昭和 30 年 11 月 19 日 

事 業 所： （株）茜建築設計事務所 

職業分類： 建築設計 

推 薦 者： 近藤 秀一 山口 正之 

      奥村 昌也 

 

 

 

 

プログラム担当：幸田 伸明 会員 

ニコニコ  担当 南 みどり 会員 

 

近藤 秀一会長：笹川様、ご入会おめでとうご   

        ざいます。そしてありがとう 

        ございます。 

        倉田薫様、卓話楽しみにして 

        おります。 

        お客様の田村様、大阪南ロー 

        タリークラブ岡村様、どうぞ 

        ごゆっくりなさって下さい。 

岸上 宏司会員：笹川哲士様、ご入会あめで 

        とうございます。 

林   功会員：クスリが効いて、アタマが 

        大分スッキリしてきました。 

永田 大介会員：本日卓話当番です。前市長 

        倉田薫様にお願い致しまし 

        た。よろしくお願い致し 

        ます。 

名村研二郎会員：笹川様、ようこそ池田ロー 

        タリークラブへ。どうぞ 

        よろしくお願いします。 

 

 

 

 

北林 寛崇会員：笹川さん、よろしくお願い 

        します。 

橋本 昌也会員：笹川様、ご入会おめでとう 

        ございます。末永くよろしく 

        お願いします。 

南 みどり会員：笹川様、ご入会おめでとう 

        ございます。よろしくお願い 

        します。 

笹川 哲士会員：本日入会させていただきまし 

        た。どうぞよろしくお願い 

        致します。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「大阪国際空港  
     その歴史と展望」 

倉田 薫 様 
 

○大阪国際空港の歴史 

昭和 14年 1月 伊丹（大阪第二）飛行場開設： 

            通信省航空局 

昭和 33年 3月 米軍より返還さて「大阪空港」 

            と改称 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

✤前回の卓話✤ 

 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤新入会員紹介✤ 
 



  

 

 

 

昭和 34年 7月 「大阪国際空港」と改称 

：第 1種空港（整備法） 

昭和 35年 4月 国際線一番機就航 

昭和 39年 6月 ジェット機就航開始 

昭和 39年 10月 大阪国際空港騒音対策協議会 

            （8市）発足 

昭和 44年 12月 第１次訴訟（7:00～21:00 

            以外の飛行禁止） 

昭和 47年 4月 夜間飛行（郵便機を除く） 

            禁止（10時まで） 

昭和 47年 5月 11市協運動方針に現空港の 

            撤去の文字が入った 

昭和 50年 12月 9時以降禁止に 

            （国際線は翌年 7月） 

昭和 56年 12月 第１次～第３次訴訟 

             最高裁判決（請求却下） 

昭和 61年 9月 11市協運動方針から空港撤去 

            事項を削除 

平成 2年 12月 大阪国際空港存続協定 

            （関西国際空港開港後も国内線 

             の基幹空港として） 

平成 6年 9月 関西国際空港が開港し、国際線 

            は関空へ移管 

平成 7年 2月 阪神大震災に伴い特別措置 

            （4月まで） 

平成 17年  9月 11市協「騒音対策から 

             周辺都市対策へ」 

平成 18年 2月 神戸空港（第 3種）開港 

平成 19年 8月 Ｂ滑走路（第 2滑走路） 

            共用開始 

平成 22年     橋下知事「伊丹空港廃港論」 

平成 23年 3月 東日本大震災に基づく 

             特別措置（6月まで） 

平成 24年 7月 関西国際空港、 

            大阪国際空港経営統合 

平成 28年 4月 関西エアポート（株）に 

            運営移管 

 

 

 

平成 29年 1月 関西空港第 2ターミナルビル 

             （国際線）共用開始 

平成 30年 4月 3空港一体化 

 

○大阪国際空港をめぐる歴史的感情論 

 ①関西国際空港 建設財源をめぐる感情論 

 （大阪国際空港用地を売却し、その費用を 

  関空財源とする） 

 ②廃港論は何処へ行ったのか  

大阪南北戦争 

  泉州地域からはもともと廃港論を唱えて 

  いた大阪国際空港周辺市が手の平を返し  

  て存続を容認するとは・・・。 

○大阪国空港存続協定は憲法のようなもの 

 （平成 2年 12月 3日） 

「関西国際空港開港後も運輸大臣が直轄で 

 管理・運営する国内線の基幹空港として、 

 関西国際空港との適切な機能分担を図る。 

 本空港の規制時間内においては、関西国際 

 空港の代替機能を有する。」 

○台風 21号被害をうけて問われる関西国際 

 空港の安全性と機能の補完 

 埋め立てであるが故の地盤沈下と一本の連絡橋 

 成田空港開港時の羽田空港国際線 

○空港運営について責任者は誰か？何処か？ 

 球の受け手は大阪国際空港周辺都市 

 対策協議会（10市協） 

 球を投げるのは国土交通省？関西エアポート？ 

 関西広域連合？ 

○利用者の安全性と利便性 

 利用者の利便性で問題となっているのは、遅延

便の取り扱い 

○周辺住民の環境の保全 

 テレビ視聴料、クーラーの助成が行われている。 

 
 

 
 
 

池田ＲＣのテーマ「はぐくもう！ロータリーの友情」 

 



  

 

 
 
 
 

10 月スケジュール 
 

 2  水 3150回例会  

 9 水 3151回例会 

16 水 休会（祝日週） 

23 水 ガバナー補佐訪問 

クラブアッセンブリー 

30 水 休会（第５週） 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

     四つのテスト 

   

    真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどうか 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

   
 

   
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ポリオプラス基金

9月9日点残高 4,182 円

9月25日分 1,271 円

残高 5,453 円

 
 

ニコニコ箱の累計 

9 月 25 日現在  390,500 円 

 

義捐金ＢＯＸ

9月9日残高 163,538 円

9月25日分 1,151 円

164,689 円

 
 

 
10 月 9 日（水）例会 

 
「父との思い出」  
 

コメント： 

1977 年 姉妹都市ローンセストン訪問 

1981 年 サンパウロ国際年次大会参加 

その他 

 
卓話者：木平 朝子 会員 

 

池田ＲＣのテーマ「はぐくもう！ロータリーの友情」 

 


